

『所作と一言』のPLUS ONE効果

『校長室より』の第二号でテーマとした『モーニング・ルーティン』は、現在も継続中です。最近
は朝から極めて暑い日もあれば、天候が悪く肌寒
いような日もあります。朝からのうんざりするよ
うな暑さを実感すると、この先、今年の夏はどう
なってしまうのだろうかと不安になります。昨日
のニュース内でも同じ話題が上がり、エルニーニョ
現象等の影響でチベット高気圧が張り出し、太平
洋高気圧と重なる部分がでるそうです。そのこ
とを「羽毛布団を二枚重ねにしている状況」と伝
えていました。長期予報としては、6月の大雨、7
月早々に梅雨明け、そして酷暑、8月のゲリラ雷
雨と、先行き不安な予測が立っています。体調管
理を第一として、感染症対策と暑さ対策を続け
ていくしかありません。

さて、朝の登校の様子を見ていて、私だけでは
なく、誰もが心地よく感じる『所作と一言』があ
ります。

所作・・・横断歩道を渡り切った後に振り返って行う運転

者へのお辞儀

一言・・・「おはようございます！」の後の御礼や返答

特に所作については、さり気なく自然にできてい
ると思います。先頭で止まった運転者を見ている
と、表情が緩み、返礼されます。

先日、二年生のGさん、Mさんが横断歩道を渡つ
た後、「おはようございます！校長先生、そよかせ
の森の草刈り、ありがとうございます。」との一
言。休みの日に行ったのに、なぜ知っているのだろ
うという不思議さ以上にさり気ない心配りに心
が温かくなりました。プラスーの効果はとても大
きいと実感しました。

その前に・・・挨拶の声は大きくなりましたか？